
Punto n.4

INTERROGAZIONE  PRESENTATA  DALLA CONSIGLIERA  MARGUCCIO  EMANUELA
DEL GRUPPO CONSILIARE PARTITO DEMOCRATICO, AD OGGETTO: ACQUISTO DI
UN NUOVO IMMOBILE PER LA CUCINA UNICA CENTRALIZZATA?

PREMESSO CHE:

- dal 2013 i pasti per le mense scolastiche vengono preparati presso i locali della Casa di
Riposo;

-  nella Casa di Riposo sono previsti  lavori  di  ristrutturazione e l ’Asp ha comunicato la
necessità di disporre dei locali dove vengono preparati i pasti entro il mese di agosto 2022;

CONSIDERATO CHE:

- i pasti preparati presso l’immobile da ristrutturare sono ben 2500 ed è necessario che
l’edificio presso il quale verranno accolte le attrezzature necessarie abbia caratteristiche
specifiche e permetta la distribuzione del cibo entro i tempi necessari per conservarne la
qualità;

- Jesiservizi  ha dichiarato di essere interessata “unicamente ad acquisire un immobile a
titolo di piena proprietà”;

- per l’acquisto dei locali da adibire a mensa centralizzata è stata prevista una spesa che
oscilla tra i 500 mila euro e i 750 mila euro;

CHIEDE

se è vero che l’acquisto di un immobile da utilizzare per la mensa centralizzata è l’unica
soluzione  prevista,  oppure  sono  al  vaglio  anche  altre  alternative  per  garantire  la
somministrazione dei  pasti  presso le  mense cittadine  limitando le  spese ed  evitando
disservizi.


